
 

 
１０月の生活集会をしました 

新しい生徒会役員が運営し、１０月の生活集会をしました。ZOOMで各学年とつながってするスタ

イルにすっかり慣れてきました。「集まっていますか」の白土副会長の呼びかけに、両手で大きな〇を

作って答える姿が見られました。 

前役員からのあいさつもあり、植木前会長は「みんなの前で話すのは始めは緊張しました。新しい

生徒会もがんばってください」と発表しました。 

新しい生徒会のテーマです 今月の目標です 

植木前会長の

あいさつで

す。 

それぞれの教室で、高等部は体育館でお話を聞きます。 

白土副会長が

進行しました 


